

Presidente de Cuba resaltó debates en conferencia internacional



Foto: Cubadebate.

La Habana, 27 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó este viernes los debates que tienen lugar en la V Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo, que sesiona en La Habana.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el jefe de Estado informó que sostuvo encuentros amistosos con los delegados del foro, a quienes le agradeció por aportar sus «ideas, reflexiones y debates en torno al imperativo equilibrio del mundo».

El mandatario asistió esta jornada junto al ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, al Congreso del Nuevo Orden Económico Internacional, que se desarrolló en el marco del cónclave.

Luego de varias jornadas de debates, la V Conferencia internacional Por el Equilibrio del Mundo entró hoy en recta final en vísperas del 170 aniversario del natalicio de José Martí, cuyos valores éticos aparecen como referente constante en los foros del evento.

Durante la cita, que sesiona con la asistencia de más de mil delegados de casi 90 naciones, los participantes resaltaron la plena vigencia del pensamiento martiano en la forja de un mundo de equidad, solidaridad e inclusión. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/311940-presidente-de-cuba-resalto-debates-en-conferencia-internacional>



Radio Habana Cuba